

MASKI

5-9 DÉCEMBRE 2008
MOSCOU

Chocolat

NEWS

Samedi, 6 decembre 2008. Le Numero 12/1.

XII FESTIVAL INTERNATIONAL DE THÉÂTRE DES JEUNES FRANCOPHONES



L'ouverture de la 12-ème édition du Festival International de Théâtre des jeunes francophones "MASKI" dont le thème est «Chocolat» a été présenté par la compagnie théâtrale FIGARO (Club Français, Moscou). Ensuite c'est le Président du Club Français Galina Boushueva qui a pris la parole pour saluer les participants, après quoi deux animateurs-jumeaux Roman Quiselev et Jacques Mafoila ont invité les spectateurs à faire la dégustation de spectacles délicieux de théâtres VOILA, AMIFRAN, GALILLO GALILLEI, MIRACLE et NOTRE ILE. La dégustation a commencé par le spectacle KIMONO ROUGE.



Costumes remarquables, couleur local japonais épicié et enchantement de jouer sur scène ont fait le plat saint-pétersbourgeois intéressant et inoubliable.



Le spectacle «La Belle et la Bête chantent le blues» a continué la dégustation. L'humour, l'énergie, le jeu excellent de l'ensemble aussi bien que la musicalité et l'ingéniosité sont les traits de caractère du chocolat roumain. L'énergie de deux premiers spectacles a été amplifiée par «Elle, lui et... les autres dans le métro». Le dynamisme d'action et le temperament incroyable des comédiens italiens n'ont laissé indifférent personne dans la salle.



Le thème de la dégustation du chocolat a été explosé par le choc produit par le spectacle «Pik-nik». Finesse, légèreté de jeu des acteurs, les trouvailles magnifiques de metteur en scène, le français impeccable des personnages principaux et ... le final absolument inattendu!



Pour le dessert le théâtre de Myttychtchy a proposé ... «35 kilos d'espoir». L'actualité du spectacle garnie par la sincérité du jeu des jeunes comédiens ont bien terminé le programme général de la première journée.



Dans le programme OFF les organisateurs du Festival ont régalé les gourmands par le plat délicieux: le spectacle «L'Ours» d'après A.Tchékov présenté par les comédiens professionnels du «Théâtre Svéta».



Voilà quelques impressions après la dégustation:

"AMIFRAN", Arad, Roumanie:

- C'est un festival généreux. Il est très doux, sucré parce que le chocolat c'est le thème. C'est le festival très extraordinaire. Merci beaucoup aux organisateurs pour les cadeaux: ce sont les programmes, les oreillers.

Jeannette Jivova, Nijni Taguil

- On a beaucoup aimé le sujet du KIMONO ROUGE, c'est un bon spectacle où les enfants jouent comme les adultes. Nous avons visité Moscou plusieurs fois et c'est pour la troisième fois que nous participons au MASKI. Nous allons présenter tout ce que nous pouvons, nous allons faire tout notre possible pour vous, nos spectateurs.

Cie OBRAZ, Toula:

- C'est très magnifique! Nous attendons beaucoup d'impressions de ce festival!

"GALILLO GALLILEI", Catane, Sicile:

- Le festival est très original et "Kimono rouge" c'est presque génial! C'est pour la première fois que nous avons visité Moscou, surtout le métro! Il est très grand. Hier soir nous nous promenions sur les rues de Moscou. C'est vraiment très belle ville surtout le soir!



Club Français
MOSCOU

французский
культурный
центр
в москве



DEUTSCHE
WERKSTÄTTEN
INTERIOR

Домской клуб

La Ligue Française

ФЕСТИВАЛЬ ОРГАНИЗОВАН ПОД ПАТРОНАТОМ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ И МОСКОВСКОЙ
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

